



Harry Potter serait-il latiniste?

publié le 23/11/2018 - mis à jour le 24/11/2018

J.K Rowling s'est inspirée des mythologies grecque et romaine pour certains personnages, créatures fantastiques de sa célèbre saga née en 1997. Les 3ème latinistes vous invitent à venir découvrir au CDI les panneaux documentaires réalisés sur les origines latines des sorts, personnages et animaux fantastiques de la série Harry Potter. Ce travail a été mené dans le cadre du cours de latin avec leur professeure Mme Dupont. Ce vendredi matin, tous étaient présents au CDI pour installer l'exposition agrémentée des objets personnels des élèves liés à l'univers de notre célèbre sorcier : baguette, chapeau, cape d'invisibilité, le balai Nimbus 2000, le vif d'or... Vous pourrez aussi en profiter pour emprunter un des romans...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.